

particuliers et les entreprises qui ne désireront pas rester dans un Québec indépendant pourraient s'expatrier. Quelles seront les conséquences d'une telle situation sur l'avenir de nos enfants et de nos collectivités? Ce qui est sûr, c'est que l'économie et la situation de villes comme Montréal et Québec deviendront incertaines. Je n'ai pas besoin de vous dire à quel point l'industrie de la restauration est vulnérable face à un tel risque.

**Le risque de perdre le droit à la mobilité.** Dans un Québec indépendant, l'accès à l'emploi dans d'autres provinces canadiennes, pour vous tout comme pour vos enfants et petits-enfants, serait éliminé.

Le fait d'évoquer les conséquences économiques de la séparation ne signifie pas que l'on fasse une campagne fondée sur la peur; il s'agit simplement de dire la vérité aux Québécois. Du reste, je suis sûr que les Québécois sont conscients de ces risques tout comme ils le sont des immenses avantages du Canada. Une fois cette saga terminée, nous continuerons de montrer au monde pourquoi le Canada a été choisi par les Nations unies pour la deuxième année d'affilée comme le meilleur pays du monde.

Nous avons fait du Canada notre pays et, ensemble, nous devons veiller à ce qu'il en soit toujours ainsi.

L'héritage que nous devons léguer à nos enfants et petits-enfants est celui d'un Canada uni, fort et prêt à relever les défis de demain - un lendemain plein d'espoir et de multiples possibilités. C'est là l'héritage que nous méritons.

Je vous remercie.